



Jesus und die Bettelkatzen

Wie beharrlich, erwartungsvoll und nachdrücklich können hungrige Katzen nicht betteln? Sie hören nicht auf zu bitten, wie der Mann im Evangelium, der seinen Freund mitten in der Nacht um Brot bedrängt (Lk 11,5-8).

Auch die Bettelkatze ruht nicht, egal zu welcher Tages- oder Nachtzeit, bis sie das Erstrebte erhalten hat. Sie möge dem Christen als aneiferndes Vorbild dienen, nach des Heilands Wort:

„Denn wer bittet, der empfängt“ (Lk 11,10)!

Hänge auch du dich mit deinen Bitten an Jesus fest, ja, verkralle dich in ihm. Es wäre ihm die größte Freude.



www.biblischer-rosenkranz.at